
２
月
７
日
、
中
央
区
は
新
年
度
予

算
案
を
発
表
し
ま
し
た
。

矢
田
美
英
中
央
区
長
が
１
月
17
日
、

勇
退
を
表
明
さ
れ
た
の
で
、
最
後
の

予
算
編
成
案
と
な
り
ま
す
。

一
般
会
計
予
算
は
、
当
初
予
算
で

18
年
度
比
15
％
増
の
１
０
３
１
億
円

と
、
初
め
て
１
千
億
円
を
超
え
る
大

型
予
算
と
な
っ
て
い
ま
す
。

予
算
規
模
が
大
幅
増
と
な
っ
た
の

は
、
市
街
地
再
開
発
事
業
助
成
が
39

億
円
か
ら
93
億
円
へ
と
２
倍
以
上
に

増
加
し
た
こ
と
な
ど
に
よ
り
ま
す
。

大
規
模
再
開
発
優
先
の
姿
勢
は
変
わ
っ

て
い
ま
せ
ん
。

新
年
度
予
算
は
２
月
22
日
か
ら
始
ま

る
区
議
会
第
一
回
定
例
会
で
予
算
特
別

委
員
会
を
設
置
し
て
審
議
す
る
予
定
で

す
。日

本
共
産
党
区
議
団
は
、
く
ら
し
・

福
祉
の
充
実
を
は
か
る
予
算
に
す
る
た

め
力
を
つ
く
し
ま
す
。
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新成人にエールをおくる日本共産党区議団（左から

加藤ひろし、おぐり智恵子、志村たかよし）

＝1月14日 蛎殻町新成人のつどい会場前

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

●水谷橋公園内に保育所整備

「共働き人口は増す一方だと思うの

で、保育園の早めの整備を祈ります

（20代）」…区民アンケートに寄せ

られた声を委員会でも紹介し、予算

要望書にまとめて、認可保育園の整備を繰り返し求めてきま

した。

現在、銀座１丁目にある水谷橋公園に保育所の建設工事が

行われており、地中障害で半年遅れますが、2020年4月に認

可保育園が開設される予定です。

●共通買物券は1.1億円増で ６億６千万円の発行

2000年に3億円発行から始まった10％プレミアム付き買物

券。他会派から「中小企業支援と言うより消費者向け」と効

果を疑問視する意見もありましたが、今では区民に定着した

事業となっています。

党区議団は、予算修正案を提出するなど発行額の増額を求

めてきましたが、5.5億円から6.6億円に増額されました。

アンケート用紙を配

布しています。ぜひ

ご意見をお寄せ下さ

い。



東京都は1月２３日、移転を強行した築地市場の「跡地」

に、国際会議場や展示場、高級ホテルを備えた複合施

設を整備するという「築地まちづくり方針」素案（左上図）

を公表しました。

小池知事が、2017年の都議選直前の６月に発表した

豊洲市場移転の基本方針では、「豊洲を活かす」「築地

を守る」として、築地市場用地に「食のテーマパーク機能

を有する新たな市場」を整備して、豊洲に移転した業者

が希望すれば築地に戻れるようにすると言っていました。

ところが今回の素案は、この「築地を守る」という約束を

ほごにし、都心に残された貴重な都有地を「民間の知恵」

を募集して再開発し、大企業の利益追求の場に提供す

るものになっています。

「カジノはつくらない」と発言しているようですが、それも

全く信用できません。

今回の素案は、日本設計が2014年に都の委託を受け

て作成した報告書で提案した、高級ホテルや国際会議場、

展示施設などの案（左図）を取り入れています。

この素案について、都は２月２１日までパブリックコメント（意見募集）を実施し、年度末に最終方針を出すとし

ています。勝手な計画を許さないために、どんどん意見を出しましょう。（詳しくは、東京都都市整備局のＨＰに）

日本橋上空の首都高を地下化す

るには、神田橋JCT～江戸橋JCT

の１．８ｋｍの工事に3200億円

かかるといわれています。

私たち日本共産党区議団は、莫

大な費用がかかる地下化

は中止して、都心に自動

車を入れない交通体系の

見直しで、高速道路の撤

去を求めています。

様々な議論、意見があ

る中で、はやくも「地下化」に向けた住民説明会が行われようとしています。（表参照）

◆無料法律相談会

２月１９日(火)３時から

要予約 ☎ 3249-1762

ブログ

ほぼ毎日更新中


